

Fecha Vpe: Vpe pág:

04/03/2025 \$325.568 \$1.850.000 Vpe portada: \$1.850.000

Audiencia: Tirada: Difusión: Ocupación: 6.000 3.000 3.000 17,6% Sección: Frecuencia: DIARIO



AES no lo pasa bien: Despide al 10% de su fuerza laboral y desvinculaciones también afectan a filial en Chile

AES Corporation, la gigante estadounidense de la energía renovable y matriz de AES Andes en Chile, no solo está haciendo noticia en el país por su megaproyecto de US\$10 mil millones en la región de Antofagasta



-que genera una fuerte resistencia del mundo astronómico por la contaminación lumínica que generaría en uno de los cielos más prístinos del planeta-, sino que también por una difícil situación en su negocio que la llevó a incurrir en despidos masivos en sus operaciones a nivel mundial, lo que también afectó a ejecutivos en territorio nacional. Esta situación ha estado siendo alertado por diversos ahora ex trabajadores de la compañía en otros países que relataron su situación luego de haber sido despedidos, subrayando que se trató de desvinculaciones a escala global. Así lo relató Krystal Leitner a través de LinkedIn, quien sostuvo que "esta semana, miembros increíbles del equipo de AES se vieron afectados. La empresa perdió una amplia gama de talentos en todo el mundo".